

Diez consejos para auxiliar a sus hijos

Recomendaciones prácticas para que los padres sepan cómo reaccionar ante cualquier emergencia.

- Comentar
- Facebook 3
- Twitter
- Guardar
- Enviar
- Google+
- Linkedin



Cerca de 830.000 niños menores de 18 años fallecen a causa de accidentes o lesiones no intencionales.

Foto: EL TIEMPO

Por: **Laura Martínez Tebar** | 24 de enero 2018, 09:29 p.m.

http://ecodiario.economista.es/espana/noticias/8891294/01/18/Madrid-la-comunidad-pone-en-marcha-un-servicio-de-teleinterpretacion-para-pacientes-con-discapacidad-auditiva.html#

Portada EcoDiario Ecoteuve Informalia Evasión Ecomotor Ecoley Eotrader elMonitor Economiahoy.mx Otros América

Buscar

EcoDiario.es ESPAÑA

Jueves, 25 de Enero de 2018 Actualizado a las 10:00

Portada Global España Deportes Ciencia Cultura Programación TV Viralplus Cartelera El tiempo **elEconomista.es**

LA TARIFA INIMITABLE Navega **19GB** + Habla **5001 min.** **19'9 €/mes** **pepephone**

DESTACAMOS El Barcelona doblega al Espanyol y consigue la última plaza de semifinales de Copa

Expertos en CFDs y CFDs Forex [Obtenga más información](#) Producto difícil de entender, la CNMV considera que no es adecuado para inversores minoristas debido a su complejidad y riesgo. Producto apalancado, las pérdidas pueden superar los fondos depositados. **CIIC** Su mejor aliado

Madrid. la comunidad pone en marcha un servicio de teleinterpretación para pacientes con discapacidad auditiva

25/01/2018 - 10:00

f t g+ in e

MADRID, 25 (SERVIMEDIA)

LA TARIFA INIMITABLE Navega **19GB** + Habla **5001 min.** **19'9 €/mes** **pepephone**

LA PESTE

Windows taskbar: 8:32 26/01/2018



Autonomías

Madrid. La Comunidad pone en marcha un servicio de tele-interpretación para pacientes con discapacidad auditiva

Agencias

@DiarioSigloXXI

Jueves, 25 de enero de 2018, 10:00 h (CET)



MADRID, 25 (SERVIMEDIA)

La Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid ha puesto en marcha un proyecto pionero para ofrecer un servicio de tele-interpretación a pacientes con discapacidad auditiva para que puedan recibir información en directo en lengua de signos durante la consulta médica, según informaron a Servimedia fuentes de la Administración autonómica.



Descubra lo sencillo que es reciclar cartuchos de tinta.

Promocionado por Staples



ONDAS 2014



servimedia

LIDER EN INFORMACIÓN SOCIAL

PORTADA

NOTICIAS

ÚLTIMA HORA

QUIÉNES SOMOS

SERVIMEDIA TV



INICIO

noticias autonomías

MADRID

La Comunidad pone en marcha un servicio de tele-interpretación para pacientes con discapacidad auditiva

- Se inicia un proyecto pionero en las Urgencias de los hospitales Gregorio Marañón y Niño Jesús

25 ENE 2018 | 10:00H | MADRID



La Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid ha puesto en marcha un proyecto pionero para ofrecer un servicio de tele-interpretación a pacientes con discapacidad auditiva para que puedan recibir información en directo en lengua de signos durante la consulta médica, según informaron a Servimedia fuentes de la

ÚLTIMOS TWEETS



Servimedia hace 1 hora 3 mins

Tensión entre Europa y EEUU por la intervención en el mercado de divisas y el 50% de los clientes del BBVA serán di... <https://t.co/XclG0Hz83m>



hace 1 hora 14 mins

Buenos días #FelizFinde El Gobierno recurre la investidura de Puigdemont sin el aval del Consejo de Estado y Maduro... <https://t.co/p3xaLhvdWE>

ÚLTIMAS NOTICIAS



ACTUALIDAD

cuatro colegios > España, a la cabeza de países europeos con poco conocimiento sobre las cataratas

08:25

INICIO > LABORAL > CONOCER Y PROFUNDIZAR MÁS SOBRE PEDIATRÍA SOCIAL EN EL HOSPITAL NIÑO JESÚS



Conocer y profundizar más sobre pediatría social en el Hospital Niño Jesús

Publicado por: Diario Enfermero | on: enero 28, 2018 | En: Laboral | Imprimir | Correo Electrónico

TOP VIDEO



info
enfermería
TU
APP
ENFERMERA



DIRECTO Puigdemont pedirá al Supremo poder asistir al debate de investidura



Muebles de Diseño al Mejor Precio



MAD-DISCAPACIDAD AUDITIVA

Dos hospitales madrileños ofrecen "tele-interpretación" a pacientes sordos

Comparte en Facebook Comparte en Twitter

28/01/2018 12:07

Madrid, 28 ene (EFE).- Los servicios de urgencias de los hospitales Gregorio Marañón y Niño Jesús de Madrid ofrecen un servicio de "tele-interpretación" a través de videoconferencia para ayudar a comunicarse a los pacientes con discapacidad auditiva que acuden a estos centros.

Según ha explicado la Comunidad de Madrid, se trata de un servicio pionero que permite a estos pacientes recibir interpretación en directo en lenguaje de signos durante su consulta en urgencias.

Así, los pacientes y el personal sanitario pueden entenderse gracias un intérprete que, vía videoconferencia, traduce en directo a ambos, "con total independencia, confidencialidad y autonomía, sin necesidad de un intérprete presencial y garantizándose una atención sanitaria personalizada".

La iniciativa ha sido promovida por la Fundación CNSE (Confederación Estatal de Personas Sordas) para la Supresión de las Barreras de Comunicación, en colaboración con la Federación de Personas Sordas de la Comunidad de Madrid (FeSorCam) y el Servicio Madrileño de Salud, y gracias al impulso de Fundación Montemadrid y el apoyo de la Fundación

Más noticias



Joan Tardà: "Si hace falta, tendremos que sacrificar a Puigdemont"



La CUP pacta con JxCAT y ERC impulsar una asamblea constituyente de la república



Naiara, siete horas de torturas hasta morir



Un día con Claudia Martín, la española a la que buscan todos los diseñadores

THE NEW **TIPO** S-DESIGN
TIPO 5 PUERTAS POR 10.600€ STYLISH



Muebles de Diseño al Mejor Precio



Aviso sobre el Uso de cookies: Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia del lector y ofrecer contenidos de interés. Si continúa navegando entendemos que usted acepta nuestra política de cookies. Ver nuestra Política de Privacidad y Cookies

Redacción Domingo, 28 de enero de 2018

SERVICIO PIONERO PARA PACIENTES CON DISCAPACIDAD AUDITIVA

La Comunidad implanta la tele-interpretación en hospitales

Guardar en Mis Noticias

WhatsApp Telegram Facebook Messenger Email Print Share

La Comunidad de Madrid, a través de la Consejería de Sanidad, ha puesto en marcha un proyecto pionero para ofrecer un servicio de tele-interpretación dirigido a pacientes con discapacidad auditiva para que puedan recibir interpretación en directo en lenguaje de signos durante el acto médico.



Según ha informado el Gobierno regional, la iniciativa se ha puesto en marcha en los servicios de urgencia de los hospitales Gregorio Marañón y Niño Jesús y está previsto que se extienda a otros servicios y al resto de hospitales.

El sistema de tele-interpretación permite comunicarse entre sí a personas con discapacidad auditiva y personas oyentes mediante la figura del video-intérprete de



Lunes, 29 de enero de 2018

Cartas Hemeroteca Temas Lo + leído

Hoy es noticia BANKIA

"Tele-interpretación" a pacientes sordos en dos hospitales madrileños

EFE / MA - Domingo, 28 Enero 2018 12:06

ARCHIVADO EN: Hospital Gregorio Marañón



0 Me gusta | 0 Comentar | Compartir | menéame | Recibir boletín

Google ha cerrado el anuncio
Generar un informe sobre este anuncio
Gestión anuncios

PUBLICIDAD
SEGURO DE HOGAR
CÁMBIATE AHORA A LINEA DIRECTA